

ABSTRAK

Eka Ayu Sartika, NIM: 1510410014 dengan judul “ Pengaruh Ekstrakurikuler Jarimatika Terhadap Kecerdasan Kognitif Anak Usia Dini di RA Tarbiyatul Islam Desa Loram Wetan Jati Kudus”.

Ekstrakurikuler Jarimatika adalah suatu pengenalan angka melalui jari-jari yang menyenangkan bagi anak, tidak hanya itu anak juga belajar sambil bernyanyi dan juga menggambar anak berantusias untuk mengikuti pembelajaran karena hal tersebut tidak akan membebani anak karena anak belajar sambil bernyanyi dan juga menggambar yang akan membuat kecerdasan kognitif anak tersebut dapat berkembang dengan baik. Tujuan dari penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui penerapan Ekstrakurikuler Jarimatika di RA Tarbiyatul Islam Desa Loram Wetan Jati Kudus. (2) untuk mengetahui Kecerdasan Kognitif anak usia dini di RA Tarbiyatul Islam Desa Loram Wetan Jati Kudus. (3) untuk mengetahui pengaruh Ekstrakurikuler Jarimatika terhadap Kecerdasan Kognitif anak di RA Tarbiyatul Islam Desa Loram Wetan Jati Kudus.

Penelitian ini merupakan pendekatan penelitian kuantitatif. Sesuai jenis penelitian, maka penelitian ini adalah jenis penelitian korelasi. Di sini peneliti mengambil lokasi di RA Tarbiyatul Islam Desa Loram Wetan Jati Kudus. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan menggunakan metode angket, observasi, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data yang dilakukan menggunakan uji hipotesis deskriptif dan uji deskriptif asosiatif.

Hasil penelitian yang didapatkan diantaranya adalah: (1) di ketahui penerapan ekstrakurikuler Jarimatika di RA Tarbiyatul Islam Desa Loram Wetan Jati Kudus termasuk dalam kategori sangat tinggi dengan nilai rata-rata atau hipotesis sebesar 71 yang termasuk rentang interval 59-72 dengan rincian 15 anak memperoleh sangat tinggi, 8 anak memperoleh tinggi, 10 anak memperoleh sedang, dan 7 anak memperoleh rendah. (2) kecerdasan kognitif anak RA Tarbiyatul Islam Desa Loram Wetan Jati Kudus termasuk dalam kategori sangat tinggi dengan nilai rata-rata atau hipotesis 65 yang termasuk rentang interval 54-66 dengan rincian 20 anak memperoleh sangat tinggi, 8 anak memperoleh tinggi, 7 anak memperoleh sedang dan 5 anak memperoleh rendah. (3) terdapat pengaruh positif dan signifikan antara ekstrakurikuler jarimatika terhadap kecerdasan kognitif anak di RA Tarbiyatul Islam Desa Loram Wetan Jati Kudus sebesar 53,29% dengan korelasi sebesar 0,73. Sedangkan nilai taraf signifikannya $F_{tabel} < F_{hitung}$ ($4,10 < 43,353$). Dan $t_{tabel} < t_{hitung}$ ($1,685 < 9,6340$). Sehingga pengaruh antara ekstrakurikuler jarimatika terhadap kecerdasan kognitif anak di RA Tarbiyatul Islam Desa Loram Wetan Jati Kudus dinyatakan signifikan.

Kata Kunci: Ekstrakurikuler Jarimatika, Kecerdasan Kognitif